

Carrera presidencial en EE.UU.:

Pelosi aumenta presión sobre Biden y sugiere que repiense candidatura

EFE Y FRANCE PRESSE

Los pedidos para que el Presidente de EE.UU., Joe Biden, medite su decisión de continuar en la carrera por la reelección llegaron ayer desde altos sectores de su partido y también desde Hollywood.

La expresidenta de la Cámara de Representantes estadounidense Nancy Pelosi, una de las figuras más importantes del Partido Demócrata, sugirió ayer que Biden debería repensar su candidatura a la reelección. "Le corresponde al Presidente decidir si se va a postular. Todos lo estamos animando a que tome esa decisión, porque el tiempo apremia", dijo Pelosi, en declaraciones al programa "Morning Joe" de la cadena MSNBC, con-

Desde Hollywood también hubo llamados para que se retire.

sultada sobre si Biden cuenta con su apoyo explícito.

La legisladora de California, de 84 años, es hasta ahora el cargo de mayor peso del partido que le pide sopesar si sigue en la contienda electoral frente al expresidente republicano Donald Trump (2017-2021), que ha ganado fuerza tras el debate electoral del 27 de junio.

Pelosi destacó que Biden es respetado dentro del partido, pero subrayó que la gente quiere que tome una decisión, un men-

saje que contrasta con el apoyo explícito que dio el martes una parte importante del liderazgo demócrata en el Capitolio.

La expresidenta de la Cámara de Representantes pareció obviar que el líder demócrata ha subrayado en los últimos días no solo que no prevé retirar su candidatura, sino que en su opinión es el mejor posicionado para vencer a Trump.

"Quiero que haga lo que él decida hacer. Sea lo que sea lo que decida, vamos con eso", apuntó Pelosi, sugiriendo que se deje primero tiempo a Biden para encargarse de la cumbre de la OTAN, que se celebra hasta hoy en Washington y en la que el Presidente es el anfitrión.

Los llamados a Biden llegaron también desde el mundo

del espectáculo. "Amo a Joe Biden, pero necesitamos otro candidato", escribió el actor, director y productor George Clooney, en el diario The New York Times.

George Clooney, simpatizante de toda la vida del Partido Demócrata, recuerda un acto de recaudación de fondos para el Presidente estadounidense a mediados de junio: "Es terrible decir esto, pero el Joe Biden con el que estuve hace tres semanas no era el mismo" que el "Joe Biden de 2020. Era el mismo hombre del que todos fuimos testigos en el debate" con Donald Trump en junio.

Aquella noche, Biden se mostró muy confuso y cansado, se trabó al hablar y perdió el hilo de



PELOSI dijo que quiere que Biden "haga lo que él decida hacer".

lo que decía varias veces.

La opinión de Clooney no es anecdótica, dado que Biden siempre contó con el mundo del cine como apoyo mediático y fi-

nanciero, recordó France Presse.

El actor Michael Douglas también se mostró ayer "muy, muy preocupado" por las perspectivas electorales de Biden.